

Gespräche bringen Lösungen

Bürgersprechstunde in der Gemeindekanzlei

Gottfrieding. (ez) Nachdem coronabedingt sämtliche Veranstaltungen der Vereine nicht möglich waren und somit das direkte Gespräch mit den Bürgern nicht wie üblich möglich war, lud Bürgermeister Gerald Rost die Bevölkerung zur Bürgersprechstunde in die Kanzlei ein. Vorab hat er bereits über die Tageszeitung einen Rückblick auf das Gemeindegeschehen und auch das Zahlenwerk ermöglicht. Außerdem sind die Daten über die Homepage der Gemeinde jederzeit abrufbar beziehungsweise werden aktuell in Form des umfassenden Bürgerbriefes an sämtliche Haushalte verteilt.

Bei der Bürgersprechstunde bestand nun zudem die Möglichkeit, Wünsche und Anregungen zu äußern oder das Gespräch mit dem Gemeindeoberhaupt zu suchen. Dabei weist er ausdrücklich darauf hin, dass auch weiterhin jederzeit über die Verwaltung Termine mit ihm persönlich vereinbart werden können. Denn im direkten Gespräch könne man Lösungen finden, bekommt Anregungen mit auf den Weg und pflegt das Miteinander.

In der Kanzlei selber wurde an

ihn der Wunsch nach Bauflächen herangetragen. Als Gemeinde ist man natürlich bestrebt, weitere Flächen für diesen Zweck zu gewinnen. Der Grunderwerb selber sei jedoch nicht einfach. Ein großer Dank gehe daher an die bisherigen Eigentümer, die sich dazu bereiterklärt haben, die Weiterentwicklung der Gemeinde zu ermöglichen. Man hoffe darauf, dass es auch künftig in dieser Form möglich ist. Außerdem wurde der Vorschlag an ihn herangetragen, gerade in Zeiten der neuen Medien und der digitalen Welt eine Schulung für die ältere Generation in diesem Bereich auf die Beine zu stellen. Zusammen mit dem Gemeinderat und der Seniorenbeauftragten werde man beraten, in welcher Form dies möglich ist. Er selber sehe den Vorschlag sehr positiv und wolle die Thematik zusammen mit dem Gremium weiterverfolgen.

Die Bürgersprechstunde selber empfand er als sehr positiv, weil eben sehr gute Gespräche geführt werden konnten, die sonst bei verschiedenen Veranstaltungen möglich sind.



Bürgermeister Gerald Rost lud zur Bürgersprechstunde in die Kanzlei ein.